



Elektrotechnik & Informatik

Sitzungsprotokoll

Datum: 11.07.2016
Beginn: 17:16
Ende: 19:22

Beschlussfähig: Ja

Letzte Sitzung: 04.07.2016
Nächste Sitzung: 18.07.2016
17:00

Protokollant: Martin Siebel _____

Sitzungsleiter: Tobias Becker _____

Stand: 13. Juli 2016

Genehmigt am: _____

Anwesenheitsliste

Name	Kontaktadresse	Rolle
Andreas Albu	andreas@fsr-eti.de	Gewähltes Mitglied
Tobias Becker	tobi@fsr-eti.de	Gewähltes Mitglied
Andre Beging	andre@fsr-eti.de	Gewähltes Mitglied
Andreas Beutler	andreas@fsr-eti.de	Gewähltes Mitglied
Melanie Friedrich	melanie@fsr-eti.de	Gewähltes Mitglied
Marcel Fries	marcel@fsr-eti.de	Gewähltes Mitglied
Martin Siebel	maddin@fsr-eti.de	Gewähltes Mitglied
Alexander Steltenkamp	alexander@fsr-eti.de	Gewähltes Mitglied
Marvin Kipping	marvin@fsr-eti.de	Freies Mitglied
Ferid Mahdi	ferid@fsr-eti.de	Freies Mitglied
Felix Nöh	felix@fsr-eti.de	Freies Mitglied

Inhaltsverzeichnis

0	Regularien	5
1	Rücktritt Alex als Finanzier	5
2	Haushaltsplan	5
3	Exkursionen	5
4	Druckservice	6
5	Bierprobe	6
6	Trello / Wekan	7
7	Panoptikum	7
8	Termine / Berichte	7
8.1	Night of Science	7
8.2	Bierprobe	8
8.3	Admintreffen	8
8.4	ESE Planungstreffen	8
8.5	ENC Vernetzungstreffen	8
8.6	Erquell Brauereibesichtigung	8
8.7	AStA Veranstaltung: AStA ganz Ohr: Schwarze Löcher, Paralleluniversen und der LHC.	9
8.8	Treffen des AStA IT Referats	9
8.9	Vortrag Identity Dictation	9
8.10	Bericht StuPa	9

9	Sonstiges	9
9.1	Themen Newsletter	9
9.2	Fotos Homepage	10
9.3	FSR Kleidung	10

0 Regularien

Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. Tobias wird einstimmig zum Sitzungsleiter gewählt, Martin wird mit einer Gegenstimme zum Protokollanten gewählt. Das letzte Protokoll wird einstimmig angenommen.

1 Rücktritt Alex als Finanzer

Alex möchte gerne als Finanzer zurücktreten. Es wird kritisiert, dass Alex dies drei Tage nach der konstituierenden Sitzung bekannt gibt, auf welcher die Aufgaben verteilt wurden. Da sich niemand findet, der Alex' Aufgabe als Finanzer übernehmen würde, wird das Thema der Sitzung hinten angestellt. Am Ende der Sitzung erklärt sich Alex bereit, sein Amt weiterhin zu bekleiden.

2 Haushaltsplan

Tobias erklärt, dass im Haushaltsplan, wie er aktuell vorliegt, der Punkt "Veranstaltungen" kritisch ist. Zum einen werden aus dessen Budget Dinge wie das ESE Dankeschön bezahlt, weshalb zur Zeit nur noch ein Budget von 230 Euro für die nächste Party verfügbar ist, zum anderen wurde durch die Party mit dem FSR GHR so viel eingenommen, dass die Haben-Seite des Haushaltsplans überschritten wurde. Es wird sich darauf geeinigt, dass der Haushaltsplan dringend angepasst und von der FVV genehmigt werden muss. Tobias wird dazu schnellstmöglich eine überarbeitete Fassung erstellen und den Punkt "ESE Dankeschön" mit einbeziehen. Diesen Plan wird er dann dem FSR vorstellen.

3 Exkursionen

Marvin schlägt vor, eine Anmeldung zu Exkursionen ohne das sofortige Bezahlen der Kosten abzuschaffen, weil es einfacher sei und niemand dem Geld hinterher laufen müsse. Aktuell ist es so, dass Leute, welche zwar für eine Exkursion angemeldet sind, ihren Beitrag jedoch noch nicht gezahlt haben, kein Anrecht mehr auf den Platz haben, sollten sich weitere Leute registrie-

ren und sofort bezahlen. Da in der anschließenden Diskussion kein Konsens gefunden werden kann und es sowohl Argumente für, als auch gegen ein sofortiges Bezahlen bei Anmeldung gibt, wird die Entscheidung vertagt. Das für Exkursionen zuständige Mitglied soll sich im Laufe der nächsten Tage Gedanken um eine sinnvolle Umsetzung machen und den Vorschlag in der nächsten Sitzung einbringen.

4 Druckservice

Tobias fragt, ob es nötig ist, dass sich die den Druckservice betreuende Person wirklich 30 Minuten dort aufhalten muss, oder währenddessen auch im FSR Büro sein kann. Aktuell ist die Nachfrage gering und es gibt wenig einzusortieren, was vor allem daran liegt, dass die Professoren ihre Skripte ungerne herausgeben, aus Angst vor eventuellen Copyright Verletzungen. Andreas merkt dazu an, dass sich dafür wohl eine Regelung gefunden habe und demnächst wieder mehr Skripte verfügbar sein sollen. Bezüglich der Öffnungszeiten des Druckservice wird sich darauf geeinigt, dass während des Sittings in der vorlesungsfreien Zeit niemand im Druckservice sein muss. Nach Beginn der Vorlesungszeit soll für den Zeitraum von einigen Wochen an den aktuellen Öffnungszeiten festgehalten werden, danach soll diskutiert werden, wie weiter zu verfahren ist, je nach Auslastung des Druckservice.

5 Bierprobe

Felix veranstaltet eine Bierprobe zu der aktuell 13 von 20 möglichen Leuten angemeldet sind. Er berichtet, dass er im Anschluss an die Sitzung die Anmeldung schliessen wird, da er das Bier bestellen muss, damit es rechtzeitig geliefert wird. Felix beantragt außerdem, dass der FSR in Vorkasse tritt und die Kosten für 2 zusätzliche Personen übernimmt, damit genug Spielraum vorhanden ist, sollte sich doch spontan noch jemand anmelden wollen. Zusätzlich bittet Felix darum, das Bier auf Namen des FSR zu bestellen, aus datenschutztechnischen Gründen. Alle Anträge werden ohne Gegenstimmen angenommen. Es wird beschlossen, dass der FSR mit bis zu 300 Euro in Vorlage tritt. Außerdem wird der FSR die Anschaffung neuer Biergläser mit bis zu 30 Euro unterstützen. Um die Bestellung des Bieres kümmern sich Felix und Tobias.

6 Trello / Wekan

Tobias stellt kurz Wekan vor, wobei es sich um eine Open Source Alternative zu Trello handelt. Wekan kann selbst gehostet werden. Dies ist vor allem interessant, da es Bedenken bei einzelnen Mitgliedern des FSR gab, sich bei Trello anzumelden. Laut Marci beinhaltet Wekan in etwa den Funktionsumfang von Trello, bis auf zwei nebensächliche Funktionen. Es wird beschlossen, zunächst weiter Trello zu verwenden, bis einer der Admins Wekan auf dem FSR Server installiert. Die Portierung der Daten von Trello zu Wekan sollte kein Problem sein. Tobias kritisiert, dass noch nicht alle gewählten Mitglieder des FSR bei Trello angemeldet sind. Das einzige fehlende Mitglied verspricht, sich sobald wie möglich zu registrieren.

7 Panoptikum

Das Panoptikum hatte im Zusammenhang mit einer eventuellen Kooperation mit dem FSR eti nach Filmvorschlägen gefragt. Dazu sollten sich die Mitglieder bis heute Gedanken machen. Es werden folgende Filme vorgeschlagen.

- 23
- Citizen Four
- Ex Machina
- Equilibrium

Die Mitglieder, welche o.g. Filme vorgeschlagen haben, sollen sich Gedanken machen, ob sie ggf. einen kurzen Vortrag von etwa 10 Minuten halten würden, sollte ihr Film zu Vorführung ausgewählt werden.

8 Termine / Berichte

8.1 Night of Science

Tobias hat die Night of Science besucht. Sie war besser besucht als das letzte Mal, allerdings verlief die Kommunikation mit der Stadt Siegen wohl schlecht,

weshalb am selben Abend auch die Nacht der 1000 Lichter stattfand. Dies sorgte für eine etwas geringere Teilnehmerzahl. Es werden ggf. noch Leute gesucht, die sich in Zukunft an der Organisation der NoS beteiligen möchten.

8.2 Bierprobe

Felix erinnert an seine am 21.07.2016 stattfindende Bierprobe. Der Raum ist bereits von 16:00 bis 21:00 Uhr gebucht und die sonstige Organisation soweit abgeschlossen.

8.3 Admintreffen

Marvin erinnert an das am Donnerstag, den 14.07.2016 um 16 Uhr stattfindende Treffen der FSR Admins.

8.4 ESE Planungstreffen

Am Mittwoch den 13.07.2016 findet am AR Campus ein ESE Zeitplantreffen statt, bei dem es u.a. um die Reservierungen der Räume gehen soll. Melanie und Andreas werden es besuchen.

8.5 ENC Vernetzungstreffen

Martin fragt nach, wer das am Freitag, den 15.07.2016 am ENC stattfindende Vernetzungstreffen verschiedener FSRe besuchen will. Einige Mitglieder des FSR scheinen interessiert zu sein.

8.6 Erquell Brauereibesichtigung

Die Besichtigung der Erquell Brauerei hat erfolgreich stattgefunden.

8.7 AStA Veranstaltung: AStA ganz Ohr: Schwarze Löcher, Paralleluniversen und der LHC.

Am Mittwoch, den 13.07.2016 um 18 Uhr veranstaltet der AStA einen Vortrag zu o.g. Thema.

8.8 Treffen des AStA IT Referats

In der nächsten Woche wird sich das IT Referat des AStA mit verschiedenen Vertretern treffen, um über die Bezahlung per App in Bereichen des Studierendenwerkes an der Universität Siegen zu beratschlagen.

8.9 Vortrag Identity Dictation

Der AStA der Universität Siegen veranstaltet gemeinsam mit Queer@Uni, Refugees Welcome und Wo.Men eine Vortragsreihe zum Thema Identity Dictation. Diese findet vom 19.07.-21.07.2016 an jeweils einem der Campi PB, ENC und US statt.

8.10 Bericht StuPa

Tobias berichtet von der StuPa Sitzung der letzten Woche. Die Beitragsordnung wurde angepasst. Die Auszählung der StuPa Wahlzettel muss wiederholt werden. Dies geschieht am Freitag. Es werden dringend noch Helfer gesucht. Getränke sowie Pizza werden gestellt.

9 Sonstiges

9.1 Themen Newsletter

Als Themen für den Newsletter werden folgende bestimmt:

- Ersthelferkurs am 24.08.2016
- Stellenausschreibung IPG Laser

- Prüfungsanmeldung nur noch bis Freitag diese Woche (15.07.2016)
- Veranstaltung am Campus PB zum Thema Kreiseldynamik: Vom Kinderspielzeug bis Weltraumflug

9.2 Fotos Homepage

Marvin merkt an, dass von den neuen Mitgliedern des FSR noch Fotos für die Homepage gemacht werden müssen. Dazu brauchen die neuen Mitglieder noch FSR Kleidung. Siehe dazu den nächsten Punkt.

9.3 FSR Kleidung

Für die neuen Mitglieder des FSR muss noch FSR Oberbekleidung bestellt werden. Dabei wird es jedem Mitglied freigestellt, ob es ein T-Shirt oder ein Polohemd haben möchte. Gegen Kostenübernahme soll es ggf. möglich sein, einen FSR Hackerhoodie zu erwerben. Für Nicht-Mitglieder soll es eventuell FSR-Fanshirts zu kaufen geben. Das für Merchandise verantwortliche Mitglied wird sich um eine entsprechende Liste bezüglich Namen und Größe der zu bestellenden Kleidung kümmern.